



**LA DELEGADA DE CULTURA ENTREGÓ BECAS
IDENTIFICATIVAS A LOS NIÑOS Y NIÑAS DE LA
ESCOLANÍA MUNICIPAL “EL GALEÓN”**

La delegada municipal de Cultura, Auxiliadora Izquierdo Paredes, realizó una visita a la Escolanía Municipal infantil “El Galeón” para entregar a todos los niños y niñas que participan en esta formación musical unas becas que los pequeños lucen ya en sus actuaciones.

Estas becas, que la delegada colocó a cada uno de los niños, muestran un galeón en clara alusión al nombre de esta Escolanía, que se creaba como un nuevo taller municipal a principios del presente curso por parte de la Fundación Municipal de Cultura.

La Escolanía Municipal “El Galeón” estrenó estas bandas, que sus componentes llevan plegadas sobre el pecho y con los extremos colgando por la espalda, en la actuación que realizaron en el Certamen Infantil de Música, Danza y Escolanía, que sirvió de clausura de estos talleres y que tuvo lugar el pasado 24 de abril en el auditorio municipal “Alcalde Felipe Benítez”.

La Escolanía “El Galeón”, que viene ensayando y reuniéndose en una de las salas del Centro Social Municipal ubicado en la plaza Vicente Beltrán, cuenta con la participación de unos 35 niños con edades comprendidas entre los 5 y los 12 años, y está dirigida por el monitor Francisco Linares Varo.

Rota, 8 de mayo de 2009

GABINETE DE PRENSA
Tif: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es